



Bouldern für alle unter der Candidbrücke

Beitrag

Die Stadt München hat grünes Licht gegeben: Ab 10. Juli 2022 kann der Dicke Hans an seinem neuen Standort unter der Candidbrücke (am Candidplatz) erklettert werden. Der Dicke Hans, ein gemeinsames Boulder-Projekt des Kraxelkollektivs und des Alpenvereins München & Oberland, wurde im vergangenen August im Rahmen des Open-Air Programms „Sommer in der Stadt“ auf der Theriesenwiese eingeweiht.

„Wir sind sehr glücklich, mit dem Candidplatz einen neuen, vor allem aber einen dauerhaften, frei zugänglichen und überdachten Platz für den Dicken Hans gefunden zu haben. Wir als Alpenverein möchten Kletter- und Bouldersport in München für alle auch außerhalb der etablierten Kletterhallen gangjährig und kostenlos zugänglich machen. Dabei sind wir einen großen Schritt weitergekommen“, so Dr. Mattias Ballweg, Vorsitzender der Sektion Oberland des Deutschen Alpenvereins.

Die offizielle „Neu-Eröffnung“ am Standort Candidplatz findet am 10. Juli 2022 statt. Ab 14 Uhr sind alle Unterstützer*innen, Interessierten, Boulder- und Kletterfans herzlich eingeladen, den Dicken Hans unter der Candidbrücke zu besichtigen, zu erklimmen und mit einem Rahmenprogramm gebührend wiederzueröffnen. Natürlich wird es auch Raum für Gespräche geben sowie für Begegnungen zwischen Engagierten, Sportler*innen und Unterstützer*innen.

Bericht und Foto: Alpenverein München



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Alpenverein München
2. Bayern
3. München-Oberbayern